

Plataformas y vías de acceso para visitar el Castillo



Recalde, Agirre, Aizpurua y Ortega. / CEDIDA

En marzo se celebrará un acto festivo bajo el lema 'Harritik herrira' para celebrar que el castillo ya es accesible
A.D.C. BAZTAN-BORTZIRIAK - 14 diciembre 2014 00:11

Vecinos de Amaiur y del Valle de Baztan acudieron ayer a Amaiur para participar en el acto organizado para celebrar el fin de las obras en las ruinas del antiguo castillo de Amaiur.

Durante todo este año, el pueblo de Amaiur, el Ayuntamiento de Baztan, Udalbiltza y la Sociedad de Ciencias Aranzadi han construido nuevas plataformas y vías de acceso al castillo, por lo que ya se puede visitar el lugar de forma cómoda y segura.

En el acto público de ayer se anunciaba además que el 7 de marzo tendrá lugar un acto festivo en el lugar bajo el lema 'Harritik herrira', para celebrar que el castillo es ya accesible. En la comparecencia Isaac Recalde (alcalde de Amaiur), Juantxo Agirre (de la Sociedad de Ciencias Aranzadi), Mertxe Aizpurua (presidenta de Udalbiltza) y Mikel Ortega (concejal de Baztan), recordaban las excavaciones realizadas en los últimos nueve años y que han sacado a la luz torres y murallas medievales, baluartes y un depósito de agua de inicios del siglo XVI... Se ha construido una plataforma de acero y madera sobre los muros originales, bien diferenciada de las estructuras del castillo, cuidando siempre el suelo arqueológico. En la cuesta del sendero se ha colocado un tramo de escaleras de hormigón y otro tramo de acero. La nueva plataforma cuenta con el mismo recorrido y la misma anchura que el muro original, y se ha mantenido también la forma redondeada de las dos torres.